
平成２１年旭市議会第１回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
林  七 巳  

 
 
 
 
 
 
 

髙 橋  利 彦  

 
１ 農業問題について  
 ⑴  土地改良事業について  

①  進み具合について  
  ②  今後の問題について  
２ 教育問題について  
 ⑴  旭市の取り組みについて  
 ⑵  旭市のキャッチフレーズにしては  
 
１ 病院問題について  
 ⑴  新病棟建設の入札経過と結果について  
 ⑵  排水について  
 ⑶  ７：１看護と収支計画について  
 ⑷  派遣職員を臨時職員に雇用変更する事由と人材

派遣問題について  
 ⑸  公設民営の時期の目途について  
 ⑹  新病棟等の工事等の進捗状況について  
２ 財政について  
 ⑴  現在の起債額と公債比率並びに県内での位置付

け  
 ⑵  合併から現在までの起債額の推移と今後の事業

予定並びに起債額等について  
 ⑶  起債の交付金算入はどの様になるか  
３ 裁判問題について（市・病院）  
 ⑴  件数と内容について  
４ 公園問題について  
 ⑴  現在の公園の数と面数、維持管理費の額につい

て  
 ⑵  今後の建設計画等について（面積、概算金額）  
５ 人事について 

 ⑴  業務毎の職員の配置検討について 

 
 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
島 田  和 雄  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

嶋 田  哲 純  
 

 

１  市長の政治姿勢について 

２ 雇用について 

 ⑴  旭市の雇用の現状について 

 ⑵  旭市の雇用対策について 

３ 保護観察対象者の就労支援について 

４ 米の力再発見事業について 

 ⑴  米の製粉機について 

 ⑵  米粉製品による米の消費拡大について 

５ 長寿祝金支給事業について 

 

 

１  飯岡海上アクセス道路について 

 ⑴  どこから、どのような道路か（コース）。又いつ

ごろ工事着工か 

２ 海上中学校へサッカー部を 

 ⑴  中学校５校中、サッカー部が無いのが海上中学

校だけだが 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
滑 川  公 英  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木 内  欽 市  
 

 

１  土地改良事業について 

 ⑴  只でできると推進しているが、その内容は 

 ⑵  施設園芸補助事業で基礎から解体とは 

 ⑶  落札後仕様変更は許されるのか 

２ 中央病院事業について 

 ⑴  検討委員会のメンバーについて 

⑵ 検討委員会について 

 ⑶  入札について 

３  ビッグプロジェクトの飯岡中学の移転新築、給食

センター移転新築について 

 ⑴  飯岡中学校の場所選定の理由と経過 

 ⑵  給食センターの場所選定の理由と経過 

４ 旭市主催の各祭りの総予算と補助金について 

５ 保育所について 

 ⑴  待機児童は 

 ⑵  保育所耐震化計画に増設、統合のシミュレーシ

ョンは 

 

 

１  消防、防災について 

 ⑴  火災報知器の設置について 

２ 旭中央病院について 

 ⑴  これからの病院経営について 

 ⑵  ボランティアの活動状況について 

３ 滝郷診療所について 

 ⑴  利用状況は 

 ⑵  改築の時期にきてると思うが 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  房 代  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 下  昭 治  

 

１  高齢者困りごと支援事業について 

 ⑴  高齢者が安心して生活できるよう、応援する事

は出来ないか 

２ 地球温暖化現象に対するエコについて 

 ⑴  住宅用太陽光発電への補助について質問します 

３ 民生委員の役割について 

 ⑴  民生委員の役割を広く深くする事が出来ないか

質問します 

４ 出産育児一時金について 

 ⑴  出産育児一時金について質問します 

５ 「子育て応援特別手当」について 

 ⑴  「子育て応援特別手当」について、質問ならび

に提案します 

 

１  入札及び工事の施工等について 

 ⑴  ダイレクト入札採用後の入札参加数及び落札率

の状況 

 ⑵  設計変更の手続きについて 

 ⑶  設計変更はどのような場合行うのか、どの程度

まで認められているのか 

 ⑷  工事の施工はどのような届け出や検査を行うの

か 

２ 環境シンフォニック問題について 

 ⑴  提訴されるに至った経緯について 

 ⑵  今後の対応について 

 ⑶  敗訴後の最終責任について 

３ 中央病院経営形態について 

 ⑴  市長政務報告、議会答弁について 

 ⑵  検討委員会の今後の在り方について 

 ⑶  現在のままの経営形態を維持する事は不可能な

のか 

 

 

 
 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  保  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

向 後  悦 世  
 

 

１  ヒブワクチン予防接種について 

 ⑴  全国の自治体で予防接種の補助をしているのは

どのくらいあるのか 

２ 地上デジタル放送について 

 ⑴  高齢者・障害者等への受信説明会にどのように

取り組むのか 

 ⑵  市所有の建物の影響による受信障害対策につい

て 

 ⑶  地デジ詐欺、悪徳商法への周知徹底策をどのよ

うに取り組むのか 

３ 課の統廃合について 

 ⑴  経費削減、仕事の効率化の対策にどう取り組む

のか 

４ 定額給付金について 

 ⑴  どのような対策をするのか 

５ プレミアム商品券について 

 ⑴  どのような取り組みをするのか 

 

１  市長の政治姿勢について 

 ⑴  市政運営の基本的な考え方 

 ⑵  地域バランスについて 

２ 広域ゴミ処理施設について 

 ⑴  これまでの経緯 

 ⑵  用地選定調査について 

 ⑶  今後の見通し 

３ 公園の整備について 

 ⑴  市全体の整備状況 

 ⑵  今後の整備予定 

４ 学校整備について 

 ⑴  市全体の学校施設の状況 

 ⑵  飯岡中学校の改築について 

５ 旭中央病院について 

 ⑴  新病棟建設について 

 ⑵  現状と今後の経営 
 



 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
神 子  功  

 

１  行政改革の推進 

 ⑴  職員給与の適正化について 

 ⑵  職員の人材育成について 

 ⑶  施設の有効利用について 

２ 都市計画・都市マスタープランについて 

 ⑴  旭市の将来の都市づくり・まちづくりの考え方 

 ⑵  都市計画マスタープランの策定に向けての検討

について 

 ⑶  旧３町への都市計画区域の拡大について 

 ⑷  旭中央病院周辺の土地利用について 

 ⑸  未整備の都市計画道路・公園について 

３ 旭駅前線・駅前広場について 

 ⑴  事業完成予定について 

 ⑵  駅前通りの活性化について 

 ⑶  駅東側の利用方法について 

４ 旭中央病院について 

 ⑴  検討委員会の位置づけについて 

 ⑵  医療機関としての管理運営について 

５ 育英資金について 

 ⑴  給付・貸付制度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


